

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA VISITÓ ESTE VIERNES LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA:

Boric defiende presencia estatal y dice que busca una mejor distribución de la riqueza

El mandatario se hizo cargo del llamado del empresariado en la última edición de Enade y pidió trabajar en unidad para impulsar un "nuevo modelo de desarrollo" del país.

TOMÁS VERGARA P.
Desde Antofagasta

Flanqueado por cinco de sus ministros, el presidente del directorio de Codelco y el vicepresidente ejecutivo de la Corfo, llegó este viernes el Presidente Gabriel Boric a la Región de Antofagasta para entregar nuevos detalles de lo que será la estrategia del litio.

De entrada, el mandatario explicó que pese a que el anuncio se realizó el jueves en cadena nacional, "si no hacemos esto desde los territorios, con las comunidades, conversando con los parlamentarios y las autoridades locales; si no hacemos esto en conjunto con la gente que conoce mejor que nadie el terreno que habitan, las cosas no van a funcionar".

En las ruinas de Huanchaca, mismo escenario en que fue presentada la última propuesta constituyente, el Presidente hizo eco a los pedidos realizados por el empresariado en Enade, asegurando que desde el Ejecutivo también apuntan a un trabajo de unidad.

"No me cabe ninguna duda de que las grandes tareas del país, en particular un nuevo modelo de desarrollo, requieren que trabajemos juntos, en unidad y dejando de lado diferencias políticas. Acá estamos pensando, trazando un camino de largo plazo para nuestro país y ahí las diferencias que podamos tener hoy



El Presidente Boric compartió con sus adherentes, luego de la actividad realizada en las ruinas de Huanchaca.

día en el Congreso se van a quedar pequeñas a la luz de la historia, no van a entrar en la luz de la historia. Y por eso es importante que todos y todas estemos a la altura", sostuvo Boric.

Respecto a la decisión de que el Estado retome el control de la industria del litio, a través de las asociaciones con privados, el mandatario explicó que es esencial que el Estado esté presente en todo el ciclo productivo, con el objetivo de "que la riqueza que existe en nuestro territorio sea mejor distribuida".

La mirada que tienen en La Moneda es que la presencia del

EL MANDATARIO DESTACÓ EN SU VISITA A ANTOFAGASTA QUE ES CLAVE EL TRABAJO DESDE LOS TERRITORIOS Y ASEGURÓ QUE "SI NO HACEMOS ESTO EN CONJUNTO CON LA GENTE QUE CONOCE MEJOR QUE NADIE EL TERRENO QUE HABITAN, LAS COSAS NO VAN A FUNCIONAR".

Estado como socio mayoritario de estas nuevas sociedades que se busca desarrollar es la única forma de asegurarse de que existan avances en conocimiento al respecto de la industria.

En el marco de su viaje a la región, Boric también visitó la Universidad de Antofagasta, en-



En la actividad de este viernes también participaron el ministro de Hacienda, Mario Marquet; de Minería, Marcela Hernando; de Ciencia, Aisén Etcheverry; de Economía, Nicolás Grau, y el canciller Alberto van Klaveren.

de Lito y Salares, que estará emplazado también en la región nortina.

"Nuestra apuesta, estimados y estimadas compatriotas, es por el desarrollo científico y tecnológico porque buscamos que Chile sea el principal productor de litio del mundo, pero produciendo y dándole valor agregado al litio, generando encadenamientos productivos y transferencias tecnológicas, formando a nuestra gente, entendiendo que nuestra riqueza no está solamente en la tierra, sino también en el conocimiento que generamos y en el valor que les agrega-

mos a los productos que extraemos", añadió el Presidente.

Tras la ceremonia, la ministra de Minería, Marcela Hernando, detalló que la próxima semana se designará a la empresa encargada de dar inicio al proceso de consulta pública respecto a la creación del proyecto de ley para la empresa nacional del litio, en un proceso que se busca estar terminado en octubre, para que sea presentado al Presidente y luego al Congreso, en donde tendrá que enfrentar un duro escollo, ya que requiere de un *quorum* calificado de cuatro séptimos.